
“Umanamente siamo tutti portati a ricercare la grandezza,
ma è dono saperla trovare davvero:
saper trovare la grandezza
in quella piccolezza che Dio tanto ama”

(Papa Francesco)

  Claudio Maniago
Arcivescovo di Catanzaro - Squillace

Il segno che Dio ci dona di fronte a tutto il male
che minaccia la nostra vita e la storia del mondo
è un bambino che nasce e che ci invita a rinascere con lui,
nella logica indifesa della mitezza e del dono di sé.

Buon Natale

di un 
sereno Natale

e d’un felice
anno nuovo


